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Un an de plus ! Le dernier rapport moral que vous avez eu la joie et plaisir d’écouter remonte à un an et 
6 jours, soit le 07 juin 2008 ici au Lycée Louis Couffignal. Je vous présenterai ce rapport moral comme 
d’habitude, c’est-à-dire, et je me répète pour les habitués, sous forme de synthèse des différentes 
réunions de comité. 

Depuis cette date, le comité s’est retrouvé 4 fois chez l’un ou l’autre, contre 5 fois l’année précédente. 

 

Vendredi 26 septembre, réunion à la cafétéria Robert ROEGEL . 

Nous apprenons le mariage d’Olivier COLIN, fils de notre président, avec Anne BOTZUNG ; pour fêter 
l’évènement, COLIN propose que la prochaine réunion aie lieu chez lui ! 
 
� les relations avec l’Union des A se précisent ; le protocole de fusion est complété par le maintien de 
trois membres minimum issus de l’ET et par le souhait qu’un vice-président, animateur d’un groupe de 
l’ET, soit nommé ; COLIN a représenté la SOTEC à leur Congrès à TULLE de 2 au 6 octobre 2007 
 
� le programme de la saison 2008/2009 est mis en place : dates des réunions de comité, de l’AG de 
ce jour et de la sortie des épouses, participation « virtuelle » aux Courses de Strasbourg. 
Il est accordé une subvention de 1000 € à votre secrétaire pour le renouvellement de son matériel 
informatique (PC) qui l’a lâché au bout de 8 ans de bons et loyaux services ; l’imprimante n’a pas 
supporté d’être séparée de son « mentor » et a rendu l’âme 6 mois après 
 
� WENDLING fait le point sur l’évolution du site : il évolue lentement mais sûrement ; la gestion des 
offres d’emploi est fonctionnelle ; en ce qui concerne les CV pour les demandeurs d’emploi les 
progrès sont nets, mais les membres concernés sont encore « frileux » pour s’en servir. 
Le comité a félicité Arnaud et Hervé pour leur travail remarquable et leur accorde une subvention de 
500 € chacun pour l’achat de matériel informatique. 
 
� En divers : 
- LAMBERT nous informe de la semaine école-entreprise. Parce que le comité juge les relations école-
entreprises très importantes, il décide de ré-adhérer à ce club. 
- 80 € sont accordés comme participation aux frais d’organisation aux anciens de la promo 68 qui ont 
fêté le quarantième anniversaire de leur BTS. 
- Dans le cadre des relations avec l’amicale du Lycée, COLIN présente le voyage en Tunisie qu’elle 
organise. 
- Les séjours de ski organisés pour les élèves n’auront plus lieu. 

 

Vendredi 28 novembre 2008, chez notre président Jack COLIN et son épouse Annie pour travailler 
d’abord et fêter le mariage de son fils ensuite ! 

Le comité félicite WENDLIND et MANGEOL pour l’évolution du site internet, CHRISTIAN pour la réussite 
de la sortie de rentrée et a une amicale pensée pour Michèle HAASE qui venait d’être opérée. 
 
� L’intégration de la FAETEC à l’Union des A se fait progressivement, en douceur : les réticences des 
associations membres de la FAETEC sont très minoritaires 
 
� WENDLING rend compte des travaux en cours sur le site ; l’intégration des CV européens est réalisée 
et l’idée de le diffuser en multilingue est évoquée ; quelques soucis mineurs sont encore à régler 
 
� en ce qui concerne les projets pour cette année, la sortie de rentrée est fixée au samedi 03 octobre 
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Pour des raisons de timbrage, il est décidé d’envoyer la convocation à notre AG avec la carte de 
membre. 
 
En divers, la SOTEC fera un don de 304 € au Club Technologie du Lycée pour leur projet « Locomotive » 
et soutiendra le téléthon du 06 décembre 2008. 
Notre Vice-président UEBERSCHLAG nous annonce qu’il démissionne de ses fonctions et ne se 
représentera plus aux élections 2009. 

 

Vendredi 30 janvier 2009, à la cafétéria RR des ateliers  

� Les infos : les cartes de membre avec les convocations à l’AG ont été envoyées aux membres à jour 
de leur cotisation ; les retardataires ont été gratifiés d’un ultime rappel (carton rouge).  
  
� En ce qui concerne le bureau placement c’est plutôt calme : très peu d’offres, ce qui est 
compréhensible, mais ce qui étonne, c’est le très faible nombre de CV en attente : question sans 
réponse. 
 
� Nous parlons de la situation de nos membres, en particulier des membres payant une cotisation de 
32 € : deviennent-ils automatiquement membres « Bienfaiteur », ce qui été le cas jusqu’à maintenant, 
ou restent-ils simples membres qui font un don exceptionnel en plus de leur cotisation de base ? il est 
décidé que la carte de mise à jour accompagnant la carte de membre 2010 demandera cette 
précision. 
REEB présente la répartition de nos membres à cette date ; pour info, je vous la livre à la date du 
12/06/2009 � pièce jointe ! 
 
� En divers, CHRISTIAN confirme la date du 28 mars 2009 pour la sortie avec les épouses 
 

Vendredi 15 mai 2009 à la cafétéria RR des ateliers  

� Les infos : le bulletin est paru 
Nous apprenons : 
- la naissance de Ludovic, fils d’Éléonore et Arnaud WENDLING 
- le décès de Jean Raymond MULLER, ancien membre du comité 
 
� la préparation de notre AG nécessite une délibération : suite à l’absence possible notre président 
COLIN, la présidence de cette AG sera assurée par WENDLING ou, à défaut, par CHRISTIAN. 
Madame Michèle HAASE , actuellement cooptée, pose sa candidature comme membre du comité 
qui la soumettra à cette AG (la candidature bien sûr !) 
Inscription des jeunes TS : vu leur mobilité, donc adresses changeantes, il est proposé de faire dans un 
premier temps une inscription minimale ; l’inscription complète ne se ferait qu’après retour d’une 
enquête ou du talon de mise à jour. 
 
� CHRISTIAN nous présente son projet pour la sortie de rentrée du 03 octobre 2009 : intéressant, 
comme d’habitude ; il nous emmènera en Allemagne, visiter l’Abbaye de MAULBRONN près Stuttgart 
puis au château de BRUCHSAL qui abrite un musée d’automates musicaux : du plaisir en perspective ! 
 

Une année de plus, un an est passé 
Et une fois encore j’aurai présenté 
Ce rapport moral, souvent ennuyeux 
Qui pousse certains à fermer les yeux. 

Ne les fermons pas et nous verrons bien 
Si ce qui fut hier ressemble à demain 
Ou si par bonheur un raz-de-marée 
Nous donne le courage de persévérer 

Une lame de fond, un vrai tsunami, 
De jeunes motivés levant le défi 
Reprenant les rênes pour faire vivre encore 
Ce que nos Anciens ont créé alors ! 

Le Secrétaire Général : REEB Jean-Charles 


